

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



¿Corcholatas desempleadas?

El riesgo de la propuesta de los debates entre corcholatas de la 4T es que alguno de los participantes se lo tome en serio.

El presidente dio su aval en el entendido que es una acción de propaganda, para jalar reflectores, no una competencia real en la que alguien pueda salir herido o el gobierno dañado.

Y es que el canciller Marcelo Ebrard hizo una propuesta que activó las alertas sísmicas de Palacio, esa de que las corcholatas renuncien a sus actuales cargos para competir con piso parejo.

¿Se imaginan a Claudia fuera del Palacio del Ayuntamiento, a Adán Augusto lejos del Palacio de Cobián y Ricardo Monreal sin el Senado?

¿Puede el presidente correr el riesgo de prescindir de ellos en sus actuales cargos? Claro que no.

Dicen que en Palacio le van a dar otra pensadita a eso de los debates.

Cadena de confianza

Las primeras víctimas de una reforma electoral mal hecha pueden ser los procesos electorales en el Estado de México y Coahuila, donde el domingo 4 de junio del 2023 habrá elecciones para gobernador.

Serán comicios importantes. Para el PRI son, sin exagerar, de vida o muerte.

En el INE ya comenzaron los trabajos de preparación con los organismos electorales locales. El objetivo compar-

tido es construir una cadena de confianza. Cada eslabón debe dar garantías plenas.

Se espera un total de 15 millones de electores, con lo que se mide la relevancia de esas elecciones.

Gracias a las elecciones confiables que organiza el INE el país ha disfrutado un

prolongado periodo de estabilidad política que ahora está en riesgo por las reformas aprobadas por el oficialismo, al aventón.

Los ciudadanos de esas entidades, el Edomex y Coahuila, son los primeros en demandar un árbitro electoral profesional, confiable, completo.

Los obispos y 4T, mal y de malas

Desde el inicio del gobierno las relaciones entre la jerarquía católica y la 4T avanzan dando tumbos

El secretario general de la Conferencia del Episcopado Mexicano, Ramón Castro, lo dijo así, con claridad pocas veces vista: "La relación no está en su mejor momento, no es la más fructífera, ni la más floreciente. No es la peor de la historia, pero podría mejorar mucho".

La jerarquía católica sostiene que sus críticas al tema de la inseguridad en el país disgustan al gobierno. Los obispos no se sienten ni escuchados ni tratados bien.

No por eso dejarán de pedir justicia en casos como el doble asesinato de padres jesuitas en una localidad de la Sierra Tarahumara que sigue impune.

La pregunta pertinente es si ese distanciamiento ¿tendrá, o no, una consecuencia política en el 2024?

Claudia en Tabasco

El tema dominante del cotilleo político de Tabasco fue la visita de Claudia Sheinbaum que salió con banderas desplegadas de la tierra de Adán Augusto López.

La visita tuvo jiribilla política porque escoltó a la jefa de Gobierno de la CDMX, el titular de Fonatur, Javier May, que quiere y puede ser candi-

dato a gobernador de Tabasco, aunque el grupo de Adán Augusto tenga otros planes.

Dicen allá que la gente que acudió a los eventos de Claudia fue movilizada por el grupo de May, de modo que ahí ya un pacto de colaboración política.

Otro dato que nadie debe dejar pasar es que Pepín López Obrador, hermano del presidente, aprovechó el viaje para reiterar que su apoyo para el 2024 está con Claudia, aunque eso no quiere decir que traiga pleito de Adán Augusto. Menos mal que no ●

